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第 3098例会 令和 7 年 6 月 4 日（水）
　（本年度第 36 回）

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 会場監督

半澤剛 ソングリーダー
「君が代」「奉仕の理想」

出席報告

会員数 36 名 出席 21 名 欠席 15 名

　（対象外 2 名） 出席率 61.76%

前々回訂正 欠席 13 名 MAKE UP 3 名

　（対象外 2 名） 訂正出席率 75.76%

お客様紹介 波木井輝昭 会長
横須賀西 RC  堀川 将史 様
神奈川東 RC 会長  田口 健太郎 様
神奈川東 RC 幹事  角野 弘幸 様

奨学金贈呈 波木井輝昭 会長
波木井会長より、曹 黄個（ソウ コウコ）
さんへ米山記念奨学金の贈呈が行われ
ました。

「学校でそろそろ中間発表があり、そこ
へ向かって勉強しています。最近は、
土日はほとんど東京に出てフィールド
ワークをして、平日は学校で勉強して
います。よろしくお願いします。」

会長報告 波木井輝昭 会長
1.  理事会報告

①  現在休会中の松田会員ですが、今月末で退会したい旨の連絡
をいただきました。退会を本日の理事会で承認いたしました。

②  来週の臨時総会では、細則の改正、衛星クラブの設立、今後
の世界子ども絵手紙展についてのお話をさせていただきます。

③  6 月 15 日、中原消防団の消防大会がございます。これには
私が出席してまいります。

④  25-26 年度のガバナー支援金の徴収方法ですが、7 月から 9
月の会費内にて徴収させていただきます。

⑤  6 月 11 日は、大西陽子さんの入会式と臨時総会がございま
す。大塚ガバナーエレクトの予行演習と会長幹事退任の挨拶
をさせていただきます。

⑥  18 日は 15 時から地区大会の実行委員会がユニオンビル B・
C で行われます。それからファイナル例会となりますが、65
周年記念式典のご苦労さん会も兼ねて行われます。

幹事報告 石坂想 幹事
1. 地区からの来信

①  次年度「地区 クラブ活性化セミナー」（含 2025 規定審議会
報告）開催のご案内が届いております。
日時：2025 年 7 月 8 日 ( 火 ) 15：00-17：30

※セミナー後、懇親会あり
会場：メモワールプラザソシア 21
※出席対象者：次年度：会長・幹事、ラーニング・会員増強・
会員交流・クラブ管理運営・クラブ奉仕ＲＬＩ・公共イメー
ジ各委員長より、3 名以内

2. 他クラブ例会臨時変更
本日はございません。

3.  次週 6 月 11 日 ( 水 ) の例会にて「臨時総会」を開催します
ので、ご出席をお願いいたします。

お祝い 加瀬健史 親睦委員長
6 月祝事：おめでとうございます！

●会員誕生日
柳澤信夫 会員

●配偶者誕生日
末永雅代 様

●結婚記念日
峯岸雅宏 会員

●入会記念日
波木井輝昭 会員、松山直樹 会員、谷口一成 会員、
末永直 会員、松田卓也 会員

役員・委員長　退任挨拶
米山元章 副会長兼クラブ奉仕委員長

クラブ奉仕委員長としては、昨年 9 月の例会で、地区ク
ラブ管理運営委員会の委員長の谷川様にクラブと地区の
活性化についてお話しいただき、大変勉強になりました。
谷川様は、この時は決まっていませんでしたが、来年度
のガバナーノミニーとなります。
副会長としては、波木井・石坂年度の邪魔にならないよ
うに、ちゃんとできたかなと思っております。大変あり
がとうございました。

谷口一成 会長エレクト
会長エレクトとして役員・理事の中に入り、あまりたい
したことはできておりませんが、次年度へ向けての準備
ということで務めさせていただきました。来月から次年
度が始まり、我がクラブから 4 人目のガバナーとなる大
塚会員が地区のガバナーをやられるわけで、我々もだい
ぶ人数は減ってしまいましたが、しっかりとサポートし
ていきたいと思っておりますし、皆さまのご協力もお願
いしたいと思います。また、当クラブが 65 周年を迎え
ることができ、これからも継続して繁栄していけるよう
に、会員の増強、クラブ活動の活性化を進めていきたい
と思いますので、引き続き次年度もよろしくお願いいた
します。

帯谷昌充 無任所理事
今年度は波木井会長、石坂幹事のすばらしいリーダー
シップのおかげで、昨年とは違って特に大きな問題もな
く過ごせてよかったと思います。僕も無任所として特に
やることもなくてほんとによかったと思います。来期以
降もまた、川崎北クラブがますます発展できるように、
自分もできる範囲で協力していきたいと思います。



今後の予定
6 月 18 日 ファイナル例会・65 周年ご苦労さん会

会長・幹事 退任挨拶
6 月 25 日 休会

野口隆一 会計兼ラーニング委員長
会計は武藤さんが転勤ということで途中から引き継ぎま
したが、クラブとしては会計上、非常に難しい年が続い
ておりますが、ぜひ来年以降は会員増強をしていただい
て、赤字からの脱却を早い時期にしていただきたいなと
思っております。
ラーニング委員長としては、4 名の新入会員のラーニン
グをしたということで、新入会員を迎えることができた
というのが非常に良かった点かなと思っております。
ガバナー年度を迎えますし、その次の年は自分が会長を
務めさせていただきます。3-Years Rolling Goals として
は 2 年間で 6 名の純増ということですので、ガバナー年
度のうちに 5 名ほど、もしくは 6 名以上の増加をしてい
ただいて、再来年に控えていただきたいなと思っており
ますので、ご協力をお願いいたします。

吉田明宏 社会奉仕委員長
社会奉仕委員会の役割としては、世界子ども絵手紙展に
尽きると思います。私も試合や遠征があったりして、な
かなか時間をとれなかったのですが、委員会の方々が頑
張っていただいたので、なんとか 3 月の展示会、表彰式
を無事行うことができました。今回は 13 の団体から協
賛を頂き、600 点以上の絵手紙をご応募いただきました。
展示会には 300 名以上の方にお越しいただき、家族み
んなで自分の作品を見て、喜ばれていた姿というのは、
ほんとにやっていて良かったなと思っております。また、
クラブ全員でこの絵手紙展を遂行できたというのは、ク
ラブで一致団結できた 1 つの大きなイベントだったので
はないかと思っております。
来年以降については来週議論されるということですが、
私も勉強になりました。また来年も次期の委員長、よろ
しくお願いします。

齊木貴 国際奉仕委員長兼ロータリー財団委員長
国際奉仕については、松下会員が途中退会されたために
私にまわってきております。国際奉仕は予算が非常に限
られていたものですから、社会奉仕の世界子ども絵手紙
展に協力していこうということで、役割を果たしてきま
した。
財団については、例年 11 月が財団の月なのですが、為
替の変動が非常に激しく、あまり円安が進まないうちに
集めようということで、皆さんに無理を言って 10 月中
にご寄付をいただきました。おかげさまで非常にスピー
ディーにお金を集めることがきでて、大変ありがたく
思っております。

加瀬健史 青少年奉仕委員長兼出席委員長兼親睦委員長
青少年奉仕委員長として、今期はインターアクトの学生
たちと、非常に多くの交流をさせていただきました。ま
た、合同例会としてインターアクトの生徒たちの海外研
修の発表の場を卓話として設け、あざみクラブと合同例
会を行うという試みが成功できたんじゃないかなと思っ
ております。皆さんのご協力のおかげです。
親睦委員長として、再来週の夜間例会を含めた今年度 2
回の夜間例会や合同例会、あと歓迎会といったお酒の場
を多く設けて、皆さんの親睦がより深まったんじゃない
のかなと。そして親睦委員として最大の行事である家
族会に関しては、川崎中原 RC と合同という初の試みで、
非常に盛会で大成功に終わりまして、次年度もぜひと中
原のほうから声をかけていただいております。
次年度も職業奉仕委員長をさせていただきますので、
ロータリーの醍醐味を味わわせていただきます。

大塚正一 クラブ会報委員長
会報委員長としては、うちの会社のスタッフがよくやっ
てくれてるんで、僕はそんなに苦労はしていないんです
けど、皆さん、回覧が行ったときには、ぜひお目を通し
ていただいて。5、6 人に送っても、フィードバックが
あるのは 1 人か 2 人なんで、ご協力をお願いいたします。
今年度はありがとうございました。

川野正久 戦略計画委員長
さしたる委員会の活動はできませんでしたが、最近は会
員減少の話ばかりで、入会者が 2、3 名ほどでてきてい
るのが現状だと思います。今いるこの川崎北 RC の方々
がこのクラブを支えなきゃいけないという強い気持ちを
持っていただいて、会員の増強を図っていただきたいな
と思います。
この 1 年、正直申しまして、戦略計画委員長としての役
目はほとんどなかったなと反省しておりますが、次年度
は 3-Year Rolling Goals に向かって会員を増やしていき
たいなと思います。
どうぞ皆さんのお力を貸していただいて、楽しい豊かな
元気あるクラブにしましょう。よろしくお願いいたしま
す。

横山芳春 会員増強選考委員長
今年度は残念ながら 4 名の退会、そして新しく清川さん、
原さん、新井さん、次週から大西さんというわけで、プ
ラマイゼロというのが今年度の結果となります。

ニコニコリポート 武田信平 副会場監督
神奈川東RC　田口健太郎 様、角野弘幸 様

本日は表敬訪問に伺いました。よろしくお願いいたします。
横須賀西RC　堀川将史 様

横須賀西 RC より参りました堀川でございます。昨年に RC に
入会したばかりの新人ロータリアンですが、ごあいさつと勉強
を兼ねまして、県内の RC を訪問しております。
本日は、川崎北 RC さんを訪問できてうれしく思います。あり
がとうございます。

波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事
先ほど、本年度最後の例会が終わりました。役員の皆様、1 年
間ありがとうございました。少し早いですが、今日から退任の
挨拶をしていただきますので、よろしくお願いいたします。ま
た、今日はたくさんのお客様にいらしていただいています。皆
様、当クラブの例会をお楽しみ下さい。

RLI：半澤剛 君
他クラブからお越しのロータリアンの方に感謝申し上げます。

「ようこそいらっしゃいました」。
米山奨学生の曹さん、大いに学んで下さい。

親睦委員会：帯谷昌充 君、大塚正一 君、清川大輔 君、 　　
松波登 君、加瀬健史 君、原浩子 君、　　　　　
松山直樹 君

本日は、横須賀西 RC 堀川様、神奈川東 RC 会長 田口様、幹事 
角野様がお越しいただき、ありがとうございます。どうぞお楽
しみ下さい。

横山芳春 君、峯岸雅宏 君
神奈川東 RC 田口会長様、角野幹事様、ようこそ川崎北クラブへ。
角野様、次年度は米山地区副幹事、一緒にがんばりましょう。
よろしくお願いいたします。

吉田明宏 君、武田信平 君
先週３１日、フロンターレは５連勝中のサンフレッチェ広島と敵
地にて対戦しました。前半は押し気味に進めるも０対０で折り返
し。後半に入り５分、フロンターレは右からのセンタリングをマ
ルシーニョが頭で決めて先制。３０分過ぎから押し込まれる場面
が続き、４１分遂に追いつかれてしまいます。残り４分しかない、
またも引分けか、が頭をよぎる。しかし、諦めないフロンターレは、
追加タイム１分、ｺｰﾅｰｷｯｸからのこぼれ球を佐々木が叩き込み２対
１で勝利しました。諦めずに攻め続けた気持ちの勝利です。チー
ムを讃えたいと思います。




